

AL PÚBLICO

Urbano Moreno, Capitán del Ejército y en actual Servicio, rindió hoy la última jornada.

Murió en su puesto victimado por los naturales enemigos del actual Gobierno.

Estaba en su puesto, estaba dando el ultimatum, á aquellos que pretendían lanzar á Guatemala en el caos de la más horrible de las anarquías.

Si hay un infierno soñado por el bandalaje, ellos ya están en él y juzgados quizá por sus mismos correligionarios.

Estamos frente á frente para defender nuestros derechos y nuestras personalidades.

Ellos abrieron su tumba, marcándola con la fecha imborrable del 29 de Abril, sentida, hasta por los que se dicen indiferentes.

Guatemala, Mayo de 1907.

Unos Amigos.